

## Polsek Cisitu : Bhabinkamtibmas Desa Sundamekar Menghadiri Musyawarah Desa Terkait BLT DD

CISITU - [CISITU.XPRESS.CO.ID](http://CISITU.XPRESS.CO.ID)

Feb 8, 2024 - 11:28



*Bhabinkamtibmas Polsek Cisitu Menghadiri Giat Musyawarah Desa*

SUMEDANG - Kehadiran Bhabinkamtibmas (Bhabinkamtibmas) Desa Sundamekar dari Polsek Cisitu menjadi sorotan dalam Musyawarah Desa Khusus (Musdesus) terkait Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT DD) di Desa Sundamekar, Kecamatan Cisitu, Kabupaten Sumedang. Kegiatan ini menjadi bukti nyata dari peran serta aparat keamanan dalam mendukung kebijakan pemerintah untuk kesejahteraan masyarakat. Kamis (08/02/2024)



Dalam acara Musdesus yang dihadiri oleh berbagai pihak terkait, Bhabinkamtibmas Desa Sundamekar turut serta memberikan dukungan serta memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang pentingnya program BLT DD. Kehadiran Bhabinkamtibmas menjadi wujud dari sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat dalam memajukan pembangunan di tingkat desa.

Kapolsek Cisitu, Iptu Agus Nurjaman menyambut baik partisipasi aktif Bhabinkamtibmas dalam kegiatan Musdesus tersebut. "Peran Bhabinkamtibmas tidak hanya sebatas menjaga keamanan, namun juga sebagai agen pembangunan yang turut serta dalam memperkuat kesejahteraan masyarakat," ungkapnya.

Dalam kesempatan yang sama, Bhabinkamtibmas Desa Sundamekar menegaskan komitmennya untuk terus mendukung program-program pemerintah yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. "Kami akan terus berada di tengah-tengah masyarakat, mendukung dan mengawal setiap kegiatan yang bertujuan untuk kemajuan bersama," ujar Bhabinkamtibmas dengan penuh semangat.

Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam acara Musdesus BLT DD Desa Sundamekar mencerminkan komitmen Polri dalam memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat. Diharapkan, sinergi antara aparat keamanan, pemerintah, dan masyarakat akan terus menguat demi terwujudnya pembangunan yang berkelanjutan dan kesejahteraan yang merata di tingkat desa.